

次期担当県挨拶

11:50~12:00

挨拶：沖縄県医師会長

宮城 信雄

挨拶

沖縄県医師会長 宮城 信雄

皆さん、こんにちは。

ただいまご紹介をいただきました次期勤務医部会連絡協議会を担当する沖縄県医師会の宮城でございます。

まず、本日の協議会が盛大に開催されますことを心からお祝いを申し上げますと共に、本協議会の開催に向け、今日まで綿密な計画から運営に至るまでご努力されました埼玉県吉原忠男会長をはじめ、役職員の皆様方に敬意を表する次第でございます。

さて、来年沖縄県で全国医師会勤務医部会連絡協議会を開催するに当たりまして、一言ご挨拶を申し上げます。

期日は、平成19年10月13日土曜日、会場は那覇市の沖縄ハーバービューホテルで開催する予定です。現在、本会勤務医部会役員会で鋭意準備を進めております。メインテーマは「高めよう勤務医の情熱、広げよう勤務医の未来」と題し、シンポジウムは、著しく変化する医療提供体制に焦点を当て「病院の機能分化について」公的病院や民間病院、診療所の立場からご発言をいただく予定であります。

日本医師会、そして埼玉県医師会のご指導をいただきながら進めて参りたいと考えておりますので、よろしく願いいたします。



ご高承のとおり、沖縄県は日本の最南端に位置し、九州と台湾のほぼ中間約160の島々からなっております。また、本土とは違った様々な側面を持っており、中国を始め韓国など、東南アジアの国々との交流を通して培われた伝統工芸など多彩な文化を有し、近年では癒しの島として県外からも注目をされてきております。

南国沖縄の紺碧の空と海が、皆様方に安らぎとうるおいを与えることと思います。皆様方のご来県を心からお待ち申し上げまして、粗辞ではありますが次期担当県のご挨拶といたします。